
 

 

 おはようございます。 

本年度、パワー浜松ロータリ

ークラブ第 17 代会長を務めさ

せて頂くことになりました、鷲

津有一と申します。クラブの名

に恥じないよう、積極的に活動してまいりたいと思

っておりますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。また、豊田さん・高橋さんのお二人を仲間に迎

え、新たな年度をスタートできることは、とても幸

せなことだと思っています。 

 

さて、今はサッカーＷ杯の真っただ中ですが、ま

さに今朝、日本代表の 8 強を掛けた戦いがありまし

た。寝不足の方も多いのではないかと思います。物

議を醸しだしたポーランド戦から 4 日、世間の批判

を封じる見事な試合だったと思います。残念ながら

負けてしまいましたが、後半 20 分過ぎまでは夢を見

させてくれました。アディショナルタイムに入って

も戦う姿勢を貫き、見ている私たちに勇気と感動を

与えてくれました。日本代表に見習い、日々を過ご

していきたいと思います。 

 

 

 

①レターケースへの配布物案内 

 

②7 月の View 広場テーマ決定 

「最近感激したことは 

何ですか？」 

③金山土洲会員の近況報告 

 

 

「役員理事就任挨拶」（担当：幹事） 

新年度の始まりにあたり、鷲津年度の理事役員の皆様

に本年度の方針をまじえ決意・抱負などをかたってい

ただきました。 

 

 

●髙部光司前年度出席部会長 

「スマイル大賞」が発表されました 

  件数部門 長谷川博久前会長 

  金額部門 原田道子会員 

 

●近藤雅彦会員増強委員長 

         新入会員 2 名が紹介されました 

      

 

 

 

 

 

●武田信秀 和服の会幹事 

 ７月２０日に有志により和服の会を開催します。参

加ご希望の方は本日中に私か熊谷会長まで。 

 

 

先日は歓迎会を開催していただき感

謝しています。明日は卒論のための

発表があるので、最近はずっとその

準備に追われていました。９か月の

残りの学生生活の間にいろいろなこ

とをやってみたいと考えています。 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：小林昭次 龍谷義行 ■点鐘：鷲津有一 ■週報：青山素久 

■ロータリーソング：「奉仕の理想」 ■体操のお兄さん：高木一浩 

■ゲスト：米山記念奨学生 肖 英華さん 

①鷲津有一会長・鈴木一広幹事  ②西尾文克

さん・小田木基行さん  ③近藤雅彦さん・

Mr.Joe・諸星圭吾さん ④匿名（鈴○直○さん）

⑤原田道子さん ⑥小澤邦比呂さん・中野敬司

さん・伊藤勝人さん 

会員数 78 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 66 名 出席率 86.84％ 

前々回出席率 81.33％ 
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高橋邦明新会員 

肖 英華さん 

豊田充孝新会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018-19 パワー浜松ロータリークラブ週報                      第 724 回例会 7 月 3 日（火） 

副幹事   堀内善弘 
黒子の黒子として、会員の
長所を引き出せるような
副幹事を目指します。 

副幹事総務 諸星圭吾 
黒子の黒子の黒子として
幹事経験を活かして頑張
ります。 
 
い 

クラブ管理運営委員長 
  武田信秀 

岩本・森上部会長と共にが
んばってまいります。 

クラブ広報委員長 
  青山素久 

名ばかり委員長の職責を
全うします。 

 

 

会員維持増強委員長 
  近藤雅彦 

例会見学を制度化して増
強に力を入れます。 

奉仕委員長 
  村田 誠 

ｷｯｸｵﾌﾐｰﾃｨﾝｸﾞの良い雰囲
気を持続し頑張ります。 
い 

 

親睦部会長 
  森上達幸 

新会員の皆様と交流を図
れるような活動をします。 

会計監査  中野敬司 
 
米山・財団ともに皆様の協
力を必要としています。 

「役員理事就任挨拶」（担当：幹事）     ～１年間よろしくお願いいたします～ 

①鷲津有一会長・鈴木一広幹事 ⇒未熟な二人ですが 1 年間どうぞよろしくお願いします。 

②西尾文克さん・小田木基行さん ⇒７/10 開催「行政区再編公開討論会」ぜひご参加ください。  

③近藤雅彦さん・Mr.Joe・諸星圭吾さん ⇒7/7 パワーバンドライブをメリーユーにて開催します。 

④匿名（鈴○直○さん）  

⇒ロータリーの友 7 月号 63 ﾍﾟｰｼﾞに名文が掲載されました！ 

⑤原田道子さん ⇒スマイル大賞ありがとうございました。 

⑥小澤邦比呂さん・中野敬司さん・伊藤勝人さん  

⇒鷲津・一広年度が輝ける 1 年になることを願っています。 

 

幹事    鈴木一広 
実はずぼらでなまけもの。
会員の皆様と共に学び自
身の成長につなげたい。 

会長    鷲津有一 
計画書表紙は「朝日」報告
書は「夕日」予定。副会長
の皆様ご協力願います。 

会長エレクト 
  小田木基行 

計画書の写真の若々しさ
に負けぬよう頑張ります。 

副会長   松本太一 
 
会長命令の朝の挨拶のこ
とで頭がいっぱいです。 

副会長   鈴木孝尚 
岩本・森上両部会長がしっ
かりしているので安心で
す。 

会計    加藤恵司 
何年かぶりの会計。仕組み
も整っているようなので
粛々とこなします。 
 
い 

直前会長 長谷川博久 
計画書の紙質と印刷品質
が前年度よりきれいだと
思えてなりません。 

会場監督  小林昭次 
明るく気分爽快になるよ
うな例会運営を目標に頑
張ります。 


